

## El Congreso inicia sesiones entre pleitos y honores a la bandera en el vestíbulo

Con gran agitación y molestia por parte de los legisladores de Juntos Haremos Historia, se realizó la instalación del Congreso General para la apertura del Segundo Periodo Ordinario de Sesiones de la 65 legislatura del Congreso de la Unión. El motivo de la indignación, fue que el presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, indicó que acordaron que los honores a la bandera se realizarán en el vestíbulo del salón de sesiones y no al interior, razón por la que le empezaron a gritar, legisladores del grupo mayoritario.

Tras la ceremonia, Creel Miranda indicó que el motivo de por el cual, se llegó a un acuerdo, es porque los integrantes de la escolta del Ejército Mexicano estaban armados y no podía permitir que ingresaran así al salón de plenos, momento en el que fue interrumpido por los legisladores de la Cuarta Transformación quienes entonaron a cappella el himno nacional.

Tras retomar la palabra Creel Miranda indicó que dio inicio a los trabajos legislativos. "Entiendo las circunstancias en las cuales se convino este protocolo, sin embargo, como presidente del Congreso, no puedo permitir armas en este salón de sesiones que es un parlamento, que es una soberanía que es el Congreso de la Unión al cual me debo. Hoy primero de febrero del año 2023 y con la concurrencia de las y los legisladores que integran las cámaras de Senadores y Diputados que conforman el Congreso General, se abre el periodo de sesiones ordinario que va a concluir el 30 de abril de este año", expuso.

Durante la explicación, Creel Miranda, recibió gritos de traidor a la patria, ignorante, burro, entre otros calificativos que señalaban, legisladores y legisladoras como Andrea Chávez, que provocaron la reacción de diputadas panista que contestaron "Ya cállate pendeja".

Entre gritos, Creel Miranda, visiblemente molesto pidió desplegar todas las facultades del Congreso de la Unión para realizar su tarea legislativa y mantener un diálogo permanente entre ambas Cámaras. "Hemos convenido dentro del marco de nuestras respectivas competencias, colaborar y mantener un diálogo permanente para que nuestras cámaras de origen y en su caso, revisoras, poder entrar en un diálogo permanente para ambas cámaras puedan tener en el marco de sus atribuciones un diálogo, un intercambio de ideas, debates y acuerdos con el máximo respeto que merece esa soberanía", dijo.

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/2/1/el-congreso-de-la-cdmx-inicia-sesiones-entre-pleitos-honores-la-bandera-en-el-vestibulo-478032.html